

En los actos organizados con motivo del Día Internacional de la Mujer Trabajadora

El Alcalde inauguró la Casa de la Mujer

El pasado 9 de marzo, el Alcalde de Puertollano, Santiago Moreno, acompañado por la Concejala de Bienestar Social y la Mujer, Ana María Carmona, y varios miembros de la Corporación, inauguró la Casa de la Mujer instalada en el Centro Municipal de Servicios Sociales, de la calle Gran Capitán, 1.

La Casa de la Mujer supondrá un instrumento más para hacer realidad el principio constitucional de la igualdad entre hombres y mujeres, y por lo tanto, la plena integración de la Mujer en la vida social, laboral, y cultural de nuestro municipio.

Santiago Moreno, durante la inauguración, encuadrada dentro de los actos organizados por la Concejalía de la Mujer con motivo del Día Internacional de la Mujer Trabajadora, señaló los tres objetivos que pretende cumplir la Casa de la Mujer: Será un lugar de encuentro entre las mujeres, donde intercambien experiencias y se ayuden mutuamente rompiendo el aislamiento en que se encuentran inmersas muchas de ellas; se convertirá en un centro de actividades, de formación, recreativas, de información o lúdicas, que permitan a cada persona la posibilidad de integrarse según sus intereses; y se dotará a la mujer de una información lo más amplia posible para que puedan conocer sus derechos o solucionar sus problemas y puedan tener acceso a la documentación que necesiten.

En relación con las actividades que se pueden desarrollar en la Casa de la Mujer, el Alcalde señaló que "en la Corporación no estamos a favor de una política paternalista y dirigida, sino que queremos que las propias mujeres tengan sus iniciativas".

ACTIVIDADES

El Área de la Mujer ha programado asimismo, para el segundo trimestre del año, las siguientes actividades: - Un Curso de orientación profesional y técnicas de búsqueda de empleo, dirigido a mujeres sin cualificación que desean incorporarse al mundo laboral.

- Unas Jornadas sobre Mujer y Salud, en las que se impartirán conocimientos de medicina preventiva femenina y sobre la propia fisiología de la mujer.

- Se crea, en el Aula de la Mujer, un espacio para el estudio y debate sobre la problemática que afecta a las mujeres.

- Se fomenta la creatividad y la actividad lúdica a través del taller de Expresión.

Además, se ha vuelto a programar, para todo el semestre, la emisión de programas radiofónicos específicos, en la Cadena COPE (FM) y en Radio Arco Iris, a la vista del éxito de la experiencia realizada el pasado mes de octubre.

A partir de marzo, se editará una revista trimestral en la que las mujeres podrán participar habitualmente.

Por último, el Área de la Mujer se ha propuesto elaborar un Plan de acción municipal cuya finalidad última es conseguir la igualdad entre hombres y mujeres. Sus objetivos, actuación, etc. debe delimitarlos una Comisión específica creada al efecto.■

La Casa será un instrumento para hacer realidad la plena integración de la Mujer en la vida social, laboral y cultural de nuestro municipio.



El Alcalde, Santiago Moreno, durante su visita a las instalaciones del nuevo centro.

Se concederán diversas ayudas para mejorar las condiciones generales del hogar

Los colectivos que sufren marginación serán atendidos por un programa especial de Bienestar Social

El Ayuntamiento ha puesto en marcha un Programa Marco de Bienestar Social, con el que persigue mejorar las condiciones de vida de la Mujer, la Infancia, la Tercera Edad, la minoría gitana y diversos colectivos que sufren marginación y otras deficiencias socio-económicas.

Con un presupuesto de 73 millones de pesetas -de los que el 60 % corre a cargo de la Consejería de Bienestar Social y del Ministerio de Asuntos Sociales- este Plan proroga durante este primer semestre de 1992 el Convenio firmado con la Junta de Comunidades, para desarrollar programas básicos de Servicios Sociales.

INFANCIA Y FAMILIA

El Ayuntamiento va a seleccionar a 20 familias de las Barriadas de Cañamares, Pino y Carmen, en las que se den situaciones marginales, malos tratos, mendicidad, graves problemas económicos, absentismo escolar u otros problemas de desestructuración familiar.

Entre los meses de abril y junio próximo, estas familias marginadas tendrán acceso a diversas actividades, con las que se pretende favorecer la convivencia entre sus miembros, mejorar la gestión de sus recursos económicos, o modificar sus conductas alimenticias, educativas, sanitarias, etc.

Entre otras actividades, se han programado charlas coloquio sobre organización familiar, cine-clubes con debates, talleres ocupacionales en los que se motive a los menores hacia la lectura y el teatro, y un curso de organización familiar (doméstica, ahorro,...) durante 3 días a la semana.

Además, está previsto realizar una campaña de prevención del absentismo escolar, que centrará su trabajo en los Colegios Públicos de Jiménez Avendaño, Cervantes y Doctor Limón, a la vista del aumento de la población en edad escolar en la Barriada del Pino.

Tres Educadores de Familia -que atenderán cada uno a cinco familias- y el Consejo Escolar de los Centros afectados colaborarán para prevenir y combatir el absentismo de los menores. Visitarán a las unidades familiares de alto riesgo y con fuertes carencias, se reunirán con los profesores, y realizarán informes sociales sobre esos casos.■

El Plan contempla la concesión de diversas ayudas para mejorar las condiciones generales del hogar. Con esa finalidad, se está informando a los ciudadanos de los requisitos para acceder a esas ayudas, se tramitan los expedientes y se remiten al órgano decisorio de la Junta de Comunidades, y se visitan los hogares de los solicitantes, para valorar sus deficiencias, según se contempla en la modificación del Plan Regional de Solidaridad.

La Mujer, la Familia, la Infancia, la Tercera Edad y la minoría gitana son los colectivos que este año se incorporan al Plan concertado entre el Ayuntamiento y la Consejería de Bienestar Social. Los diversos programas tratan de evitar la marginación y fomentar la integración social de los ciudadanos, mejorando las condiciones de vida en todos sus aspectos.

El Área de la Mujer ha programado asimismo,

TERCERA EDAD

Durante los meses de abril, mayo y junio, se realizará otra campaña para promover la participación e integración social de la Tercera Edad, mejorar su calidad de vida y ofrecer ocupaciones recreativas para su tiempo libre.

Con un presupuesto total de 750.000 pesetas, se han programado el Día de la Tercera Edad y las IV Jornadas Regionales de la Tercera Edad, en colaboración con la Junta de Comunidades.

Durante todo el año continuarán los programas de Ayuda a Domicilio y la Subvención al Transporte Urbano.■

para el segundo trimestre del año, las siguientes actividades: - Un Curso de orientación profesional y técnicas de búsqueda de empleo, dirigido a mujeres sin cualificación que desean incorporarse al mundo laboral.

- Unas Jornadas sobre Mujer y Salud, en las que se impartirán conocimientos de medicina preventiva femenina y sobre la propia fisiología de la mujer.

- Se crea, en el Aula de la Mujer, un espacio para el estudio y debate sobre la problemática que afecta a las mujeres.

- Se fomenta la creatividad y la actividad lúdica a través del taller de Expresión.

Además, se ha vuelto a programar, para todo el semestre, la emisión de programas radiofónicos específicos, en la Cadena COPE (FM) y en Radio Arco Iris, a la vista del éxito de la experiencia realizada el pasado mes de octubre.

A partir de marzo, se editará una revista trimestral en la que las mujeres podrán participar habitualmente.

Por último, el Área de la Mujer se ha propuesto elaborar un Plan de acción municipal cuya finalidad última es conseguir la igualdad entre hombres y mujeres. Sus objetivos, actuación, etc. debería delimitarlos una Comisión específica creada al efecto.■

MINORIAS ÉTNICAS

El Ayuntamiento está llevando a cabo durante este primer semestre de 1992 un Proyecto de Educación Vial destinado a un grupo de 18 miembros de la minoría étnica gitana.

Dicho proyecto pretende favorecer la integración social de este colectivo y paliar los problemas de la conducción sin carnet, así como su escaso nivel de alfabetización.

Estas actividades tienen un presupuesto de 4.200.000 pesetas, de las que 1.620.000 corresponden a gastos de autoescuela (si bien el 25 % lo aportará la Asociación Gitana).■

